
 

 

Hasta siempre Benjamín…!!! 
Que el Padre Dios te reciba en el cielo con los brazos abiertos.  
Descansa en Paz. 
 
Benja, angelito que estás en lo más alto del cielo, si! En lo más alto del cielo! Porque ahí están las mejores 
personas que han pasado por la tierra dejaron su huella preciosa y llegaron allá, a la mejor vida, escribo 
esta cartita desde lo más profundo de mi corazón, porque aún que no éramos cercanos, siempre estuviste 
ahí cuando estaba feliz o triste, con tu carita de felicidad, tu abrazos apretados, tú alegría que siempre 
dejabas en cada lugar que ibas.  Te quería agradecer, porque desde que llegue al colegio y supe lo que te 
había pasado desde pequeño, todo lo que habías sufrido y todo el esfuerzo que hiciste para seguir 
adelante, aún así tenías una sonrisa en esa carita bella que tenías, por todo eso me hiciste ver la vida de 
una manera distinta, me hiciste darme cuenta de lo mucho que valen los momentos cerca de cada 
persona, porque uno nunca sabe lo que puede pasar, al saber que habías volado al cielito, me dio mucha 
pena porque dije, extrañare mucho esa sonrisa que tenías, a pesar de todo eso, 
estoy tranquila porque sé  que estás descansando, que estás libre, que podrás vivir tranquilo cuidándonos 
desde arriba que ya todo se acabo, que podrás descansar tranquilo y feliz.  Siempre fuiste una persona 
que lucho, de todas las maneras, con la enfermedad, con la igualdad, con que todos tengamos los mismos 
derechos y condiciones, eso es admirable, y si algo aprendí de ti es todo lo que he dicho, me dejaste 
marcado mi corazón y mi vida me hiciste darme cuenta que no todo en la vida es como uno quiere, y que 
uno tiene que ser feliz a pesar de todo, desde acá abajo te mando saludos benjita querido, descansa te 
quiero mucho, besitos y abrazos al cielo 💕 te quiero  Sofía Fuentes Bignami 2021 🕊 

 

 
 
 
 
 
 

 
 

 
 
 
                                                           
 
 

empático 

Defensor innato de los 

derechos 



 

 

 
 
Estamos consternados como comunidad, benjita Arenas fue un ejemplo de lucha y 

trabajo, un niño muy dulce y cariñoso, siempre presente pese a sus problemas de salud, 

con una sonrisa, que nos regalaba todas las mañanas, y nos buscaba para despedirse 

siempre, realmente deja una tremenda huella de amor.  

Aida Soto (Inspectora de Enseñanza Media CEB 

 

 

                
 
 

II°B 

Les mando mucha fuerza a la familia por este momento que están pasando pero 

que se queden con lo positivo, que ahora Benja está mejor descansando. V.B 

El Benja era muy agradable, yo siempre lo veía con un grupo de amigos y 

transmitía buenas energías. Espero de corazón que esté descansando porque se 

lo merece. R.M 

Espero que Benjamín pueda descansar en paz y que sea muy feliz arriba, porque 

lo merece. 

Lo poco que lo conocí y lo que compartí con él, era una bonita persona, chistoso 

y muy amoroso y espero que esté descansando. 

Benjita fuiste muy valiente desde chiquitito y luchaste hasta el final, es muy 

triste lo que pasó. Nunca te conocí, pero si te vi muchas veces y por lo que me 

han contado, eras muy alegre y chistoso y muy buena persona, pero lo que me 

deja más tranquila y también creo a la gente que te conoció, es que ahora estás 

descansando y que todo el dolor que sufriste se alivió. Fuiste muy fuerte, espero 

que descanses en paz y desde arriba cuides a todas las personas que amas y les 

mandes mucha fuerza a tu familia <3 C.R 



 

 

 

 

Yo no conocía nada al Benja, pero como todos dicen que era una persona de 

bien y alguien tan bueno, no me cabe la menor duda de que es así. Espero que 

en el lugar que esté este bien y también espero que esté descansando en paz y 

feliz. Me gustaría que esto fuera fácil de superar para todos, pero no va a ser así 

y yo pienso que eso está bien, aunque la mejor forma de velar por él es 

recordarlo y no sufrir porque él está en un lugar mejor, le mando muchas fuerzas 

a su familia y espero que puedan superar esta situación <3 

No tengo palabras para describir algo como esto, saber que la vida se puede ir 

tan rápido y no la valoramos. Espero que la familia de Benja pueda encontrar 

consuelo y espero que Benja esté descansando en el cielo. B.R 

No conocí a Benja, pero probablemente era muy bacán. Cuando me lo cruzaba 

siempre estaba riendo, su presencia era luminosa y se que no hay mucho que 

alguien pueda decir para aliviar el dolor que sienten, independiente de todas las 

palabras, a ustedes tal vez se les olvide todo lo que les digan, pero son fuertes 

y pueden con esto. Espero puedan encontrar consuelo y se cuiden mucho, el 

Benjita también los está cuidando. J.S 

No me imagino por lo que deben estar pasando, perder a un hijo no debe ser 

fácil, a lo mejor en algún momento se les pasó por la mente que esto sucedería, 

pero en el fondo de sus corazones no querían, no querían perder a su hijo. 

Dieron todo lo que estaba en sus manos para darle la mejor vida posible, aunque 

fuera pasajera, fue la vida con más amor y atención que pudo haber recibido, 

imagino cuanto los llegó a amar, se fue, pero no para siempre, sino hasta que se 

vuelvan a encontrar, espero con el corazón que encuentren paz en tanto dolor, 

que él los cuide y los acompañe siendo su pequeño ángel. No lo llegué a 

conocer, pero en algún momento me lo topé y sólo digo que fue una tranquilidad 

que el transmitía, a lo mejor no la estaba pasando bien, pero su pequeña sonrisa 

era capaz de dar paz a otros. Como padres estoy segura de que hicieron un gran 

trabajo. F.R 



 

 

    

 

IB 

Es triste la situación, pero nunca tenemos que bajar la cabeza y pensar que ahora 

no está sufriendo, espero que esté descansando en un lugar mejor. M.M 

Mis condolencias hacia la familia de Benja, todo el colegio está con ustedes, 

todos los apoyamos para que salgan adelante, él está descansando y debemos 

estar tranquilos por eso. M.M 

Querido Benja, no te pude conocer o ser alguien cercano a ti, pero por lo que 

he escuchado eres una persona muy valiente y fuerte por luchar contra una 

enfermedad tan grande, junto a tu familia. S.H 

Benja, nunca olvidaré las pequeñas conversaciones que teníamos en el 

almuerzo. M.V 

En el 2019 perdí a mi primo por su leucemia y entiendo el sentimiento de 

tristeza de perder a un familiar cercano, por lo mismo quiero mandar todo mi 

apoyo a la familia d Benjamín y que sepan que él está en un lugar mejor y que 

la vida sigue adelante, que hay que ir siempre con la frente en alto. J.M 

Le deseo mis más sinceras condolencias a la familia de Benjamín y les envío 

mucha fuerza. N.M 

Quería decirles a los papis de Benja que lo que han vivido, esos recuerdos y ese 

amor que sienten por él siempre perdurará en sus corazones. Les mando mucha 

fuerza y apoyo. 

 
 



 

 

 

Isidora Martínez: 

"La más hermosa de las luces no se ha extinguido, solo está brillando en lo 

más alto" 

Cristóbal López: 

No lo conocía, pero puedo empatizar con el dolor de sus cercanos, y que la 

forma y edad a la que se tuvo ir es devastadora, mi apoyo para todo aquel que 

era cercano a benjamín =) 

Adrián González: 

No conocí al Benjamín, pero les envío muchas fuerzas y condolencias. 

Benjamín Zamorano: 

Benja aunque yo no conociera se que eres una persona más en la vida y tú eres 

importante en todas las personas para toda tu familia y los que rodea tu fuiste 

un luchador por la enfermedad que tuviste y tu la supiste superar acá en este 

mundo siempre te recordaremos como un compañero y como un amigo en la 

vida. 

 

Catalina Rodriguez: 



 

 

Ahora miro el cielo y me alegro, porque estás en paz y sé que eres parte ahora 

de las estrellas que hay en el universo 

Isidora Tejo: 

Hoy la tierra pierde un chico, pero el cielo gana un Ángel 

Noah Urquejo: 

nunca tuve el tiempo de hablar con el pero siempre lo veía en los recreos, se 

veía como un niño alegre y la verdad espero que donde sea que este siga 

siendo así 

Máximo Franco: 

"Como persona les deseo la mejor suerte de mundo para que logren superar 

esta difícil etapa que atraviesa sus vidas" 

Efraín Diaz Anticoy: 

se que este es un momento difícil para ustedes, pero les mando todas mis 

fuerzas mis cariños tanto para su familia y tanto para Benja y lo único que les 

pido es que sean fuertes les mando un saludo 

 

Renata Fernández: 

yo no conocía el benjamín, pero sé que nadie merece morir, espero que su 

familia pueda superar este proceso por que sé que es duro, lamentablemente lo 

e vivido, les deseo la mejor de las suertes en estos procesos, pero sepan que 

por lo que me han dicho de benjamín, merece ser recordado y así será, 

siempre vivirá en nuestros corazones y eso es lo importante, aunque no esté 

con nosotros, siempre vivirá su recuerdo, mucha suerte y fuerza para su 

familia, la necesitaran pero esto se va a superar, el tiempo sana todas las 

heridas, saludos y suerte nuevamente. 



 

 

Gabriela Bravo: 

puede que no haya tenido una relación tan cercana con benjamín ya que soy 

nueva en este colegio, pero me alegro de que a pesar de sus discapacidades 

pudo salir adelante y seguir luchando 

Elian Urizar: 

"¿Como olvidar a alguien que te dio tanto por recordar?" yo no compartí 

mucho con Benjamín, pero se que era un gran amigo y compañero y dejó 

muchos recuerdos bonitos. 

Magdalena Montalba: 

"te querremos hoy y siempre y nunca te olvidaremos". 

Vania candia: 

Capaz nunca hable con Benjamín, pero sabía que estaba ahí y siento que todos 

sabían. Él fue y será fuerte y debemos ser como él, dejo un ejemplo a seguir a 

muchas cosas que conoció, así mismo hay que recordarlo como alguien 

valiente, que se esforzaba por lo que quería y siempre lograba sus objetivos, 

por la cual será recordado por siempre <3 Te extrañaremos. 

 

Pascal Alvarado: 

Se podrá haber escapado de nuestra vista, pero jamás de nuestros corazones. 

Sofia Araneda: 

La pérdida de un familiar es muy difícil perder un hijo, hermano, tío, abuelo , 

yo no conocí a Benjamín pero como ustedes yo igual he perdido familiares 

por enfermedades y es muy difícil superarlo benjamín llenaba de alegría a 

muchas personas y que el se vaya es algo bastante doloroso la muerte de el no 

se olvidara y el siempre será recordado por las personas que eran más 

cercanas a el todos tendremos presente su dolor y los acompañaremos en esta 



 

 

difícil etapa por la que puedes estar pasando que no va a ser difícil de superar 

pero todo estará bien y él va a estar feliz en el nuevo comienzo de su vida 

fuera de este mundo. 

León Orellana: 

“Se que están pasando por un momento muy difícil, y les quería dar todas las 

fuerzas, ya que perder a un familiar sobre todo a un hijo debe ser muy duro, 

les quería decir que Benjamín se a ido pero siempre los estará protegiendo 

desde arriba, de ser su hijo paso a ser su ángel de la guarda, el mejor que 

puedan tener. Siempre mis oraciones. León Orellana 1ºA” 

 

          

          

 


